



BVVB INFO N°47

Association loi 1901 N°W913000446

La Ville du Bois, le 9/05/2009

Changement d'adresse Email

Nous vous informons de notre nouvelle adresse Email : info@bvvb.org. Nous en profitons pour réactualiser notre site et dans quelque temps, vous pourrez alors visualiser tous les courriers envoyés aux différentes autorités.

Essonne Verte

Le 4 avril dernier, dans le cadre de la campagne « Essonne Propre - Essonne Verte », nous avons participé à l'opération « Nettoyage des Bois » organisée par la Municipalité. A la suite de cette matinée, nous avons envoyé un courrier à Mme VINOLES pour lui faire part de nos constatations faites sur le terrain. Nous avons, en effet, relevé la présence d'un véhicule brûlé, déjà répertorié en 2005 sur notre site, ce qui nous a fait dire que la communication orale (seul moyen à ce jour pour informer des carcasses de véhicules et autres déchets lourds) n'était pas efficace. Pour la prochaine collecte, nous avons donc suggéré à la Mairie de distribuer aux participants un plan des sentiers sur lequel seront notés ces déchets lourds. Nous avons également demandé un meilleur nettoyage des lieux endommagés par ces délits. Nous avons aussi proposé l'installation de poubelles



aux entrées et sorties des bois et suggéré une deuxième opération de nettoyage en automne. Enfin, nous avons demandé des statistiques communales sur les collectes passées.

Nuisances de la Place Beaulieu

Fin mars, nous avons été informés par plusieurs riverains adhérents de la présence quasi quotidienne d'un groupe d'une quinzaine d'individus troublant l'ordre public. Nous avons donc fait une enquête de voisinage pour identifier précisément les nuisances occasionnées. Suite aux avis convergents des habitants, nous avons envoyé un courrier le 27 avril pour alerter la Mairie des faits constatés et demander, en conséquence, une réunion de quartier.



Rue de Gaillard

Avant le commencement de ce chantier, nous avons souhaité connaître l'évolution du dossier notamment suite aux remarques des riverains et de notre Association faites lors de la réunion de quartier du 29 novembre 2008. Le 8 mai nous avons donc demandé par courrier à la Mairie des informations complémentaires sur les futurs travaux de la rue, notamment les demandes qui seraient validées. Nous avons également demandé à connaître la suite donnée au RV organisé entre la Mairie, la société Meyer et le Conseil Général pour le changement d'itinéraire des cars.